

(Tenor literal del texto aparecido en **EL SOL** el 21. 02.1924)

EL ATENEO CLAUSURADO

Se destierra a los Señores Unamuno y Soriano

En la Oficina de Prensa de la Presidencia entregaron a los periodistas ayer tarde la siguiente nota oficiosa:

“El Gobierno ha resuelto clausuras el Ateneo de Madrid, destituir de su puesto y cátedra a D. Miguel de Unamuno y desterrarles así como a D. Rodrigo Soriano. La primera medida está fundada en la contumacia y tenacidad con que la citada Sociedad, separándose de sus fines y aun conta la voluntad de gran número de socios, viene dedicándose a hacer política estridente y perturbadora; la segunda, en que no es tolerable que un catedrático, ausentándose continuamente de su cátedra y fuera de su misión ande haciendo propagandas disolventes y desacreditando de continuo a los representantes del Poder y al propio Soberano que tan benévola y noble acogida le dispensó en su palacio. Las otras dos medidas serán aplicadas a cuantos sin templanza ni razón se dediquen a soliviantar pasiones y a propalar calumnias pues el Gobierno está decidido a gobernar y cree que gobernar es esto: otra cosa sería dejar caer en la abyección al Poder Público.

El Presidente del Directorio no se siente molestado por la persistencia ni la insidiosa campaña fundada en su intervención para que se hiciera justicia a una mujer, a su parecer su parecer injustificadamente detenida. Así volverá proceder cuando la ocasión se presente y tiene a gala de su carácter habitual y que puede ser recurrida. Admite y agradece todas las asistencias y de las que de ellas sean aprovechables irá sacando el plantes de personas que de un modo paulatino vayan interviniendo en la gobernación pública.

Por fortuna también en el extranjero han comprendido ya el carácter de la actuación del Directorio, no obstante, la labor de los que su propia conciencia expatrió o no se adaptan bien a ideas fundamentales y serias de buen Gobierno; por lo que los testimonios de consideración de los Gabinetes de Prensa y la opinión de fuera van siendo cada día más señalados.

La satisfacción de bien servir a la patria no es nunca absoluta, pues siempre ella merecemás; pero la relativa de no haberla inferido daño alguno en los cinco meses de su actuación la tiene completa el Directorio”

El Gobierno ha resuelto incautarse en forma del Ateneo e instala en él ala nueva Asamblea permanente de la producción, para loque venía encontrado alguna dificultad, que así ha quedado resuelta”.